

Boletín Número 210
Toluca, México, a 28 de octubre de 2014.

INSTALAN EN EL IEEM LA COMISIÓN ESPECIAL DE VINCULACIÓN CON EL INE

- Sus integrantes plantearon que esta Comisión será fundamental para la organización, desarrollo y vigilancia del Proceso Electoral 2014-2015, considerando la concurrencia de las elecciones.

Con el objetivo central de atender en tiempo y forma cada una de las tareas que emanan de la nueva normatividad electoral, a partir de la cual se desarrollarán actividades coordinadas y conjuntas entre el Instituto Electoral del Estado de México y el organismo electoral federal, se llevó a cabo la instalación de la Comisión Especial de Vinculación con el Instituto Nacional Electoral, que preside el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández y está integrada por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios y por el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, en la que el Secretario Ejecutivo del Instituto, Francisco Javier López Corral, funge como Secretario Técnico.

Previo a la declaratoria de instalación de este órgano colegiado, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, dio un mensaje a sus integrantes y reconoció la importancia de la participación de los representantes de los partidos políticos, pues los trabajos de esta comisión precisan de creatividad, coordinación, medida y atención, y confió en la buena conducción que realizará el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, pues en ella se tratarán asuntos novedosos derivados de un sistema electoral nacional que delinea acciones legales y operativas que el IEEM deberá efectuar en forma coordinada con el Instituto Nacional Electoral (INE).

Asimismo, refirió que en la reunión que tuvieron con los Consejeros Electorales del INE, éstos mostraron una actitud de respeto a la autonomía de los Organismos Públicos Locales Electorales, quienes además reconocen la experiencia que tiene el IEEM ante la magnitud de las actividades que se realizan en una entidad como el Estado de México. Ante ello, deseó éxito a los trabajos que desarrolle esta Comisión, sobre todo, contando con la colaboración de cada uno de sus integrantes.

Después de declarar formalmente instalada la Comisión, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, señaló que se está escribiendo un nuevo capítulo en la historia electoral derivado de la reciente reforma electoral, dado que se transforma la manera en que se realizan las justas electorales en México, y en el IEEM se tiene claro que una de las necesidades más urgentes, producto de dicha reforma, es la de vincularnos con el INE, buscando generar una armónica convivencia, cuyas funciones primordiales sean las de promover la construcción de ciudadanía y organizar las elecciones de forma coordinada, respetando el ámbito de sus respectivas competencias.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

Dijo que el desempeño de cada uno de los integrantes de la Comisión será ejercido con responsabilidad, compromiso y en absoluto apego al marco legal, sobre todo porque los trabajos serán de particular relevancia para el enlace y articulación de las tareas que forman parte del proceso comicial de la entidad, comprometiéndose a aportar toda su capacidad y experiencia para llevar a buen puerto los esfuerzos colegiados de este órgano.

Durante la instalación se contó con la asistencia de los directivos y titulares de cada una de áreas del IEEM, en la que el representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Agustín Uribe Rodríguez, destacó que se tuvo el tino de crear una comisión con el propósito fundamental de tener una adecuada articulación con el INE y señaló que se deben definir los tipos y características de convenios que se habrán de establecer, porque lo prioritario para el IEEM son la elecciones locales, y para ello se cuenta con herramientas probadas que han sido eficaces y eficientes como la fiscalización, los resultados alcanzados con el Sistema de Información y Comunicación de la Jornada Electoral (SICJE) y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el cual se encuentra certificado en materia de seguridad de la información.

A su vez, Rubén Darío Díaz Gutiérrez, representante del Partido Acción Nacional (PAN), dijo que el Estado de México no tiene comparación con la organización de los procesos electorales en las entidades en las que habrá elecciones concurrentes y se congratuló por la conjunción que tendrá esta Comisión entre Consejeros Electorales y todos los titulares de las áreas del Instituto, pues eso permitirá atender en forma atinada cada uno de los asuntos que se presenten.

El representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Chávez Cienfuegos, señaló que cobran relevancia las nuevas reglas sobre las que se va a desarrollar el Proceso Electoral 2014-2015, pues esta Comisión será la encargada de la coordinación de las actividades que se le deleguen al IEEM, a partir de la normatividad que defina el INE, por ello celebró la asistencia de los titulares de las áreas del IEEM, pues ello permitirá que los trabajos se desarrollen de manera coordinada y en plena armonía.

En su intervención, José Luis López Alvarado, representante del partido Movimiento Ciudadano (MC), hizo un reconocimiento por la atinada decisión de incorporar a todas las áreas del IEEM en esta Comisión, que tiene como objeto atender lo que derive de las nuevas reglas y actividades, como son los asuntos que trae consigo la instalación de la casilla única, y consideró que también debe invitarse a un representante del Registro Federal de Electores para conocer la actualización del Padrón y Lista Nominal de Electores, pues todo ello demanda de los nexos necesarios para tener un Proceso Electoral sin cuestionamientos.

Durante su participación, el representante del Partido Humanista (PH), Francisco Nava Manríquez, reconoció la importancia de la Comisión, pues va a representar un reto el tema de la casilla única, no solo por el tema presupuestal sino en la parte operacional, pues en su aplicación se va a ver si es conveniente que toda la logística y acompañamiento lo lleve el INE, por lo que se le deberá dar puntual seguimiento a este tema, destacando que es una señal positiva que se incorpore a los titulares de cada una de las áreas del IEEM en los trabajos de la Comisión.

En tanto, Salvador Martínez López, representante del partido Nueva Alianza (NA), explicó que la Comisión es medular para los trabajos del Proceso Electoral, en los cuales siempre participarán en forma propositiva, buscando la construcción de consensos, además de que buscarán que la coordinación en las actividades se desarrollen conforme a las atribuciones y funciones de cada organismo electoral, por lo que ya se debe ir considerando la forma en que se va a trabajar entre el IEEM y el INE, contemplando la participación de los representantes de los partidos políticos.

Asimismo, el representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Martín Fernando Alfaro Enguilo, consideró que la comunicación y coordinación entre el IEEM y el INE van a ser de vital importancia en estos trabajos, aunque no debe dejar de ser responsabilidad del IEEM vigilar el desarrollo y funcionamiento de la casilla única, porque impacta directamente en los comicios del Estado de México, por ello enfatizó que deberá vigilarse que todas las acciones se realicen con pleno apego a la normatividad.

Finalmente, Ricardo Ramos Arzate, representante del Partido del Trabajo (PT), dijo que su representación apoyará la propuesta de la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, sobre la creación de la Comisión Especial de Fiscalización, pues si se delega al IEEM, sería un gran avance para desarrollar los principios sobre los cuales el Instituto está consolidado, al tiempo de reconocer el profesionalismo que se tiene con el Secretario General del IEEM, Francisco Javier López Corral, al fungir como Secretario Técnico de la Comisión Especial de Vinculación con el INE.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social